

VLK Hessen

LIQUIDFRIESLAND: LANDKREIS FRIESLAND TESTET LIQUIDDEMOCRACY AUF LANDKREISEBENE

20.02.2013

Der niedersächsische [Landkreis Friesland](#) testet unter dem Namen [LiquidFriesland](#) auf Kreisebene die Beteiligungsplattform [LiquidDemocracy](#).

Über LiquidFriesland können Bürgerinnen und Bürger Initiativen an den Kreistag richten, der dann darüber entscheidet.

VERWEISE

- [**INFORMATIONEN UND VIDEO ÜBER LIQUIDFRIESLAND BEIM NORDDEUTSCHEN RUNDFUNK \(NDR\)**](#)
- [**RADIOBEITRAG ÜBER LIQUIDFRIESLAND BEI RADIO BREMEN**](#)
- [**ERFAHRUNGSBERICHT VOM 20. FEBRUAR 2013 ÜBER LIQUIDFRIESLAND IM DEUTSCHLANDFUNK IN DER LÄNDERZEIT \(PODCAST DRADIO-LÄNDERZEIT\)**](#)